

Channeling vom 08.11.2020: „Wer Betrug wählt, bestraft sich selbst“ – Melchisedek



Channeling vom 08.11.2020

„Wer Betrug wählt, bestraft sich selbst“ – Melchisedek

Gechannelt von Sabine Zmug

„Behutsam begleite ich euch heute durch das Dickicht der irdischen Atmosphäre.

Begleitet von so vielen Lichtkräften, die sich von allen Seiten des universellen Raumes aufmachen, um das Chaos des bestehenden Kraftausdrucks der Lüge, der Manipulation, des Betrugs, der Absicht, die Menschheit betrügen zu wollen, zu bereinigen.

Bezugnehmend auf die amerikanische Wahl, die sich als bedeutendes Ereignis im Klärungsprozess darstellt, möchte ich, bzw. der hohe kosmische Rat, bestimmte Betrachtungsweisen anbieten:

Menschen der neuen Zeit. Die Kraft Satans breitet sich überall auf der Erde aus. Das Grauen der satanischen Ausdruckskraft beseelt sich emotional.

Daher betone ich:

Beseelt hat sich der Mensch mit der Betrugsabsicht.

Bedenke. Der grobstoffliche Bereich dient der Dunkelkraft, als auch der Lichtkraft als Ausdruckfeld, bzw. die Spieler beider Seiten dürfen ihre Beteiligungsrechte einfordern.

Beteiligt sind beide Seiten am Spiel.

Der gegenwärtige Beseelungsanspruch der Dunkelmacht drückt aus, dass diese das Spiel für sich gewonnen hätten, als auch, dass sie das Spielfeld für ihre Absicht in Anspruch nehmen.

Betrug, die Kraft, die sie dazu ermächtigte, hält zurzeit noch stand. Doch besalbende Kräfte, die emotional nicht mit der Ausdruckskraft des Betrugs befangen sind, holen die Spieler, welche sich auf der Reservebank befinden, ins Spiel.

Diese Spieler haben alle Spielzüge genau betrachtet, dadurch haben sie einen großen Vorteil.

Das dunkelbeseelte Feld begründet sich aus der Kernkraft Satans heraus, der seine Spieler alle bereits eingebracht hat.

Das Spiel bezieht sich auf keine neuen Kräfte der Dunkelmacht mehr.

Betrug, die Taktik, die eingesetzt wurde, beginnt bestimmte Kraftausübungstendenzen zu verlieren.

Menschen der neuen Zeit. Die bestehende Absicht der Dunkelmacht, das gegenwärtige Anspruchsrecht, welches augenscheinlich aus der Wahl hervorgegangen zu sein scheint, als Bestimmungsrecht zu behalten, bringt

die Dunkelmacht dazu, dass, was durch Gott bestimmt ist, durch Betrug zu manipulieren.

Betrug bestimmt die gesamte Welt.

Beseelt durch die satanische Absicht, denjenigen Menschen, die die Menschheit in die Freiheit führen sollten, dieses Recht bewusst abzuerkennen.

Begründet ist dieser Anspruch, auf Führung in die Freiheit, in der göttlichen Absicht, die Menschheit aus der Versklavungsabsicht heraus, in die Freiheit zu führen.

Beteiligungsrechte, die der Dunkelmacht zugestanden wurden, verlieren an Wirksamkeit.

Der Betrugsapparat, der über so viele tausende von Jahren aufgebaut wurde, ist bestrebt zu zerbrechen.

Bestimmte Spieler, die momentan noch im Spiel der Dunkelmächte mitwirken, bestrafen sich selbst, indem sie sich als Begleiter Satans outen.

Durch diese bestrafenden Aktionen, manifestieren sie ihre eigene Vernichtungstaktik, die sie ins eigen geschaffene Grab bringt.

Bestrafende Auslebungsbegierden erschaffen das Grab für diese beseelten Menschen, dessen sie sich noch nicht bewusst sind.

Menschenbrüder.

Das Konstrukt der Lüge, der Täuschung, der Manipulation, des Betrugs beginnt zu bröckeln, mehr noch, es ist am Einstürzen.

Bringt euch nun selbst ins Spiel.

Indem ihr durch das Spielfeld läuft, bringt ihr eure Lichtkraft ein. Ihr stärkt so auch das lichtvolle Team, bzw. begegnet ihr dem Team im energetischen Feld, welches so bestärkt, besalbende Kräfte einbringen kann.

Amerika, **das Feld des dunkelsten Spiels der Menschheitsgeschichte**, kehrt sich um.

Das Spiel begreift sich selbst, durch bestimmte Bekenntnisse, die aus der Selbstbetroffenheit hervorgehen.

Mein Bestimmungsrecht, als Begleiter der Menschheit erlaubt es mir, dir besalbende Absichten des Schöpfers entgegenzubringen.

Menschen der neuen Zeit.

Betrug, die Kraft Satans kehrt sich gegen ihn selbst.

Der Selbstreflexionsprozess, der Betrugsabsicht, hat begonnen.

Begreift. So viele Demütigungen hat der Mensch über sich ergehen lassen müssen, bzw. drückte sich das Gesicht des Betrugs, in einer sehr kraftvollen Absicht auf jeden einzelnen Menschen.

Meine Absicht hat damit zu tun, den Glauben an das Gesetz der Resonanz bestimmend, bestrahlend, kräftigend an euch zu bringen.

Begründet in so vielen Haltungen bedrohender Art, die auf euch ausgeschüttet wurden, die hemmungslos der Menschheit entgegenströmten, kam es zur Absicht der Dunkelmacht, den Planeten Erde, die Menschheit, von der Absicht Gottes abzubringen, diese in die Freiheit zu führen.

Mehr als ihr glaubt, bestrebten die Gesandten Gottes, also alle Lichtkräfte des kosmischen Bereichs, euch besalbend zu begleiten.

Doch auch hier im geistigen Raume, kam es immer wieder zu bedrohenden energetischen Angriffen, die diesen Anspruch an euch abzulenken versuchten.

Begründet beseelt sich jetzt für euch, bzw. zeigt sich jetzt der absolute Ausgleichsanspruch für Besalbungsenergien, die durchdringen, die die beabsichtigte Katastrophe der Dunkelmächte abwenden.

Bringt eure Lichtkräfte mit ein, in dem ihr das Spielfeld bevölkert.

Beteiligt euch als energetische Lichtkraftspieler am Endspiel, dessen Beseelungsabsicht den lichtvollen Machtanspruch einfordert.

Mein heilvolles Begleiten, durch den kosmischen Rat der weißen Bruderschaft, der galaktischen Föderation des Lichts, der Seraphime, der Cerubime, der Elohime, hilft euch dabei, das Spiel, durch jeden einzelnen Mitspieler als **Triumph** zu beseelen.

Begeht euch bewusst dorthin, wo all eure Unterstützung gebraucht wird.

Das Spiel der Mächte kooperiert mit allem, dass der Mensch hineinbringt.

Das Spiel manipuliert sich nicht mehr, sondern befreit sich aus all der Manipulation.

Begreift liebe Menschenbrüder.

Das, was sich im Außen zeigt, geht durch die Betrugsabsichten in den Schattenbereich Satans. Dort bestimmt auch der, der sich das Beseelungsrecht angeeignet hat.

Bestimmt ist es der Menschheit dieses breite Betrugsspiel als das aufzudecken, was es ist, die perfekte Tarnung Satans, als beistehende Kraft.

Das politische Szenario bietet der Menschheit die Möglichkeit an, Satan als denjenigen zu erkennen, wer er wirklich ist:

Als den **Herrn der Lüge, der Manipulation, des Betrugs, der Machtgier.**

Beachtet dabei auch das Narrativ, welches ausgesandt wurde, damit viele Menschen den gegenwärtigen amerikanischen Präsidenten Trump, als Betrüger ansehen sollten.

Bestrafende Aspekte der Betrugsbezeichnung werden zur eigenen Falle.

Bedenkt das für euch.

Beginnt den Tag mit der Absicht, auf allen Ebenen des Seins die große Absicht Gottes zu beseelen, nämlich, **der Wahrheit Raum zu geben.**

Bestrebt das als Besabung miteinzubringen.

Besinnt euch auf all das, was euch geschenkt wurde:

„Deine Lichtkraft bringt dich durch die Wahrheit in die Freiheit.“

Bis bald, ihr lichtvollen Seelen. Bedenkt das immer wieder.

Mein Segen ist bei euch.

Kreiert eure eigene lichtvolle Zukunft.

Haltet durch.

Das Ender der Dunkelmacht ist nahe. Bis bald.

Melchisedek, Begleiter der Menschheit.“

Bloggen auf WordPress.com.